
GOMMOSTRIP
INFLATABLE BOAT RENEWER - RENOVATEUR POUR PNEUMATIQUES

DECAPANTE PER GOMMONI

DISPONIBILE:

Spruzzatore da 750 ml
Ricarica da 750 ml

Confezione da 5 litri
Confezione da 25 litri

SCHEDA TECNICA
DATA SHEET
FICHE TECHNIQUE Rev. 38

PRODOTTO/PRODUCT/PRODUIT:

GOMMOSTRIP, con la sua nuova formula potenziata, rinnova, pulisce e ripristina il 
colore originale dei gommoni invecchiati dal sole, dallo smog e dalla salsedine, 
restituendo il suo colore originale e l’aspetto brillante. 
Adatto a tutti i tipi di gomma.
GOMMOSTRIP non intacca ne danneggia la gomma del gommone ne le altre parti 
sia plastiche che metalliche, ed è ideale per la pulizia del gommone prima 
dell’applicazione dello smalto GOMMOFLEX o dell’antivegetativa GOMMOGUARD, 
o del trattamento protettivo con GUMMED o GOMMOWAX.

USO/USE/UTILISATION:

Si spruzza, si lascia agire per alcuni istanti, se necessario si strofina con spazzolone 
o spugna e si sciacqua. 
Si raccomanda di non lasciare asciugare il prodotto sulla superficie trattata.

. 
Vaporisez, laissez fonctionne pendant 3-5 minutes, si nécessaire, frotter avec une 
brosse ou une éponge et rincez. 
Il est recommandé de ne pas laisser sécher sur la surface.

PROPRIETA'/PROPERTIES/PROPRIETES:

Aspetto/appearance/apparence:  liquido/liquid/liquide
Colore/colour/couleur:  incolore/clear/incoleur
Solubilità in acqua/solubility in water/solubilité dans l'eau:  
Peso specifico/specific gravity/densité:   1 kg/l (+/- 0,1)
Ph:  13,5 (+/- 0,5)

GOMMOSTRIP has a new, stronger formula to renew, clean and renovate the 
original colour of inflatable boats that have faded due to the sun, smog and salt air, 
restoring the original colour and brilliance. Suitable for all types of rubber.
GOMMOSTRIP does not corrode or damage the inflatable’s rubber, nor other parts, 
including plastic and metal.  It is ideal for the cleaning of the inflatable before the 
application of the varnish GOMMOFLEX or the antifouling GOMMOGUARD, as well 
as the protective treatments GUMMED or GOMMOWAX.

GOMMOSTRIP renouvelle, nettoie et restaure la couleur d'origine des bateaux 
pneumatiques âgés par le soleil, smog, sel, la restauration de sa couleur d'origine et 
l'apparence brillante.  Convient pour tous les types de pneumatiques.
Il est idéale pour le nettoyage du bateau avant l'application de l'émail GOMMOFLEX 
ou l'antifouling GOMMOGUARD , ou du traitement de protection avec GUMMED ou 
GOMMOWAX.

Spray on, leave to work for 3 – 5 minutes, if necessary brush or rub with a sponge, 
then rinse. Do not allow to dry on the surface.

solubile/soluble
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